



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 8 – 2012/13

Datum / Zeit:	Dienstag, 21. August 2012, 18.30 Uhr, Hotel Schweizerhof Erdbebenversicherung Referat durch Michael Tura, Raiffeisenbank	
Vorsitz:	Heinz Müller	
Berichterstatter:	Christoph Bürgin für Stefan Truffer	
Präsenz:		
Gäste:		
Nächstes Gästemeeting:	Donnerstag, 23. August 2012, 18.00 Uhr, Hotel Schweizerhof Verantwortlich: Biner Rafael Anwesende: Perren Silvo, Bürgin Christoph, Kalbermatter Christoph, Perren Bruno, Truffer Stefan	
Nächstes Meeting:	Datum:	Montag, 27. August 2012
	Ort:	Freundschaftstreffen mit Kiwanis Club Hotel Beausite
	Zeit:	19.30 Uhr
	Bericht:	Biner René

Begrüssung

Informationen

Freundschaftstreffen mit Kiwanis Club:

Referat von Herrn Enno Schmidt mit dem Thema: Was ist Wirtschaft? Was ist Grundeinkommen?

Bitte anmelden bis 25. August 2012

Gastreferent: Hr. Michael Tura, Raiffeisenbank

In einem äusserst interessanten Referat gelang es Hr. Tura uns über die Gefährdung durch Erdbeben in Europa, in der Schweiz und schlussendlich im Wallis zu informieren. Immer wieder wurden animierte Filme und mögliche Szenarien von einer solch möglichen Katastrophe gezeigt.

In Europa ist die Gefahr natürlich im Süden ganz akut. Es gibt aber immer wieder Erdbeben, welche auch Ausläufer bis nach England haben. Solche Erdbeben können auch für uns so richtig gefährlich werden.

Ab einer Stärke von 5 und mehr auf der Richterskala können grössere Schäden entstehen. Gebäudeeinstürze sind dann leider keine Seltenheit mehr und bei solchen Einstürzen kommen dann leider auch vielfach Menschen zu Schaden.

Die Möglichkeit eines Erdbebens in der Schweiz ist in Basel und im Wallis am Grössten. Vor grösseren Erdbeben wurden wir Gott sei Dank schon seit längerer Zeit verschont, dennoch ist aber die Gefahr und die Möglichkeit keineswegs zu unterschätzen.

Auf die Frage an Experten, wann es das nächste grössere Erdbeben geben könnte, antworten diese ganz einfach: „in 5 Minuten oder in 200 Jahren!“ Genau wegen dieser Unberechenbarkeit und Ungenauigkeit empfiehlt uns Hr. Tura eine Erdbebenversicherung abzuschliessen. Das Risiko eines Erdbebens ist zwar hier bei uns klein, aber der Schaden bei einem Ereignis wäre enorm.

Mit Applaus bedanken sich die Anwesenden bei Hr. Tura von der Raiffeisenbank für seine Ausführungen und Einschätzungen.

Berichterstatter: Christoph Bürgin